

7月 ぱんだぐみだより



暑い日が続いています。毎日元気いっぱいに過ごす子どもたちの姿は輝く夏の太陽のようです。子どもたちは園庭で水遊びや泥遊びをしたり、プール遊びをしたりと夏ならではの遊びを楽しんでいます。こまめに水分補給をしたり、十分に休息を取ったりしながら暑い夏を元気に過ごしています。

夏祭り楽しかったね

2階に行くと、楽しそうなお店屋さんの声が聞こえ、たくさんのお客さんで賑わっていました。いつもと違う様子にドキドキしている子もいましたが、楽しそうな遊びにどんどん夢中になり、「見て！たくさんシール貼ったよ」「ボール入ったよ！」とたくさん遊びました。「次はここに行きたい！」とどんどん自分たちでお店に遊びに行く姿がありました。



水遊び・寒天遊び気持ちいいね

水鉄砲を空に向かって飛ばしてみると、「見て！キラキラしてるね」と落ちてくる水がキラキラしていることに気づき、その様子を楽しんでいました。

寒天遊びでは、赤と黄色の2色の寒天で遊びました。たくさんの果物に見立ててジュースやかき氷をつくり、感触を楽しんだりしていました。



プール遊び楽しいね

「今日プールだね！」と、プール遊びを楽しみにしている子どもたち。「今度はウサギさんになって歩こうよ！」「歩いた後は、走りたい！」と、プール遊びでしたいことをたくさん伝えてくれています。水に顔をつけたり、ワニさんになって遊んだりとたくさんできることが増えました。

絵の具遊びをしたよ

赤・青・黄の3色を筆を使って画用紙に塗り広げて遊びました。「見て見て！緑になったよ」「もっとたくさん塗りたい！」と画用紙いっぱいに塗り広げることを楽しんでいました。初めての筆を使った遊びに興味津々な子どもたち。友達の姿をじっと見たり、「私も早くやりたい！」と意欲的な姿も見られたりしました。



さくら組さんと遊んだよ

さくら組さんの部屋に行き、ボーリングをしたり、ままごと遊びをしたりして一緒に遊びました。さくら組のお姉ちゃんとお兄ちゃんが「一緒にしよ」と遊びに誘ってくれたり、優しく遊び方を教えてくれたりしました。ぱんだ組さんも「次はこれしたい」とさくら組の友達に聞く姿もあり、みんなで楽しく遊びました。

